

Pot de fin de saison sportive 2023

Bonsoir Mesdames, Bonsoir Mesdemoiselles, Bonsoir Messieurs,

Ce soir nous sommes réunis, et c'est une première, il me semble, pour clôturer la saison sportive 2023.

Traditionnellement cela se faisait lors de l'AG du Club.

Ce soir, nous nous retrouvons uniquement entre joueuses et joueurs compétiteurs, toutes catégories confondues, ayant représentés le Pétanque Club de la Baie dans les différentes compétitions officielles 2023.

Nous avons également tenu à associer, lors de cette soirée, l'école de pétanque avec ses 17 jeunes et l'ensemble des coaches qui durant toute l'année 2023 ont œuvrés pour obtenir ces bons résultats que Nicolas, membre du bureau et représentant de l'école de pétanque vous présentera tout à l'heure.

Malgré toutes ces difficultés, nous avons pu présenter 15 équipes en championnats des Clubs, 1 en coupe de France et 3 en coupe départemental vétéran, sans un forfait et sans joueuse ou joueur « grillé ».

C'est une grande satisfaction.

Jean Luc fera la présentation des résultats sportifs de toutes les équipes ayant disputé les championnats des Clubs.

Seront citées toutes les équipes avec leurs résultats et seront appelées et récompensées les équipes championnes de leur groupe qui montent

en division supérieure et également celle vice championne de son groupe qui monte.

Intervention de Jean Luc

Galanterie oblige, nous commençons par les équipes féminines.

Vétéran féminine : capitaine Maryse – 2^{ème} reste en CDC

Senior 1 féminine : capitaine Karen – 1^{ère} monte en CRC

Senior 2 féminine : capitaine Marika – 5^{ème} reste en CDC

Senior 3 féminine : capitaine Stéphanie – 2^{ème} monte en CDC1

Voilà pour les féminines. Sur les 4 équipes disputant les championnats 2023, 2 montent en division supérieure.

Félicitations et bravo à toutes nos joueuses.

Maintenant nous passons aux équipes masculines.

Vétéran 1 masculine : capitaine Xavier – 1^{ère} de leur groupe champion départemental – monte en CRC.

Vétéran 2 masculine : capitaine Patrick – 7^{ème} et dernière – descend en CDC 2

Vétéran 3 masculine : capitaine Robert – 2^{ème} monte en CDC1

Vétéran 4 masculine : capitaine Marc – 2^{ème} reste en CDC2

Vétérans 5 masculine : capitaine Alain BURLOT – 1^{ère} monte en CDC2

Vétérans 6 masculine : capitaine Alain CAZALS – 1^{ère} reste en CDC3

Senior 1 masculine : capitaine Arthur – 6^{ème} descend en CRC2

Senior 2 masculine : capitaine Nicolas – 2^{ème} reste en CDC1

Senior 3 masculine : capitaine Gilbert – 5^{ème} reste en CDC2

Senior 4 masculine : capitaine Jean Luc – 3^{ème} reste en CDC3

Senior 5 masculine : capitaine Gilles – 5^{ème} reste en CDC3

Coupe de France – éliminée par CONCARNEAU – 1^{er} tour de Zone

Coupe départemental vétérans :

Equipe 1 : éliminée par PLERIN

Equipe 2 : éliminée par PLOUISY au 2^{ème} tour

Equipe 3 : éliminée par PERROS au 3^{ème} tour

Sur les 6 équipes vétérans masculines disputant les championnats vétérans des Clubs, 4 équipes montent en division supérieure.

Quant aux 5 équipes seniors masculines, 4 se maintiennent et la 1 descend en Régional 2

Félicitations et bravo aux joueurs qui, quelques fois sollicités au dernier moment, ont contribué à ces résultats.

J'en ai terminé des résultats sportifs des équipes adultes.

Je souhaite, au nom de toutes et tous les licenciés du Club remercier Jean Luc pour ses prestations d'arbitre officiel du Pétanque Club de la Baie. Il faut savoir que lorsque Jean Luc vient arbitrer à YFFINIAC, sa prestation est gratuite.

Un grand merci Jean Luc.

Voilà et au nom du Pétanque Club de la Baie, je vous remercie toutes et tous d'être présents ce soir et d'avoir participé à cette saison 2023.

Quant aux objectifs 2024, nous nous reverrons en temps voulu avec l'ensemble des joueuses et joueurs compétiteurs voulant porter le plus haut possible nos couleurs.

Merci.